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! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）曼城射
手巴洛特利昨天为自己再次被罚红
牌公开道歉，并希望意大利队主教
练普兰德利不要因此而继续将自己
拒之门外。巴洛特利的经纪人表示，
巴洛特利希望留在曼城。
巴洛特利昨天依然去曼城的训

练场报到，不过不到 !小时便离去。
巴洛特利同时发表声明，对于自己
场上的莽撞行为道歉，“我对所发生
的一切以及由此给曼城上下，特别
是给曼奇尼带来的失望情绪，表示

真诚歉意。”
曼城昨天凌晨在英超一场重头

戏中输给阿森纳，使得他们夺取英
超冠军只存在理论上的可能性，而
负面新闻不断的巴洛特利又因两张
黄牌被罚下场，如今面临英足总的
重罚。曼城主帅曼奇尼赛后又气又
恼，称本赛季不再使用巴洛特利，并
打算在今夏将他转手卖掉。
巴洛特利之前因为比赛中脚踹

对手，遭意大利队主教练普兰德利
弃用，未能代表意大利在今年 "月
出战与美国的友谊赛。普兰德利要
求，入选意大利队的球员必须遵守
队规，而不恶意犯规也是队规之一。
意大利队两周后再次集训，巴洛特
利可能继续无缘意大利队，这样他

参加今年欧锦赛的希望变得越来越
渺茫。
巴洛特利说：“我渴望入选意大

利队，不过我又两次犯规，我并非故
意犯规。我不希望因此再次被挡在
意大利队大门之外。”普兰德利表
示，将研究巴洛特利犯规录像，判断
巴洛特利是否违规。

对于曼奇尼准备将自己卖掉，
巴洛特利说：“我将在赛季结束时与
曼城协商我的未来。”巴洛特利的经
纪人莱奥拉暗示，巴洛特利希望留
在曼城，“曼奇尼真会将巴洛特利卖
掉吗？我理解曼奇尼的愤怒。我会与
曼奇尼和俱乐部高层沟通，我认为
他们不会这样做。巴洛特利希望留
在英超，他与曼城还有约在身。”

! ! ! !京沪大战，蒂加纳和帕切科“老友”重逢，
一张 "#年前两人在欧锦赛场上的老照片，勾
起了不少美好的回忆。短短三周时间，两位大
牌教练，又同时被推到了聚光灯下。只是这一
次，并不那么光彩。质疑、批评、倒戈，声声入
耳。最惨的莫过于蒂加纳。这会儿他心里可能
已经变得很复杂：我一个堂堂英超教练，怎么
在中超就混不开？

衡量教练好坏的标准有哪些？第一，成
绩，第二，成绩，第三，还是成绩。本赛季，申花
的大手笔中，除了阿内尔卡外，第二个就要数
蒂加纳了。"$$万欧元的教练组打包价，足足
是传奇教练布拉泽维奇团队的一倍，这也创
造中超引进教练薪金的纪录。令人失望的是，
蒂加纳带队前五轮交出的答卷是，一胜二平
二负，仅列联赛第 !!位，是申花历史上最差
开局。

没有最好，只有合不合适。诚然，蒂加纳
来自英超，是世界名帅，但客场战平杭州绿城
之后，他已经把自己推上了风口浪尖。昨天，记
者在球队内听到的，都是倒“纳”的声音。“他的
训练，实在让人看不懂。每场比赛前，几乎训练
内容都一样，没有任何针对性。”“球队里，像姜
坤一样有联赛经验的老队员，不被重用，反而
让年轻球员上去打主力，失误连连。俱乐部花
这么多钱，新赛季是为了拿冠军，不是来培养
新人的。”“蒂加纳的临场指挥，只能用糟糕来
形容，举个最简单的例子，戴琳受伤后，不让
!%&"米的邱添一打中后卫，却让他去防快马穆
里奇，不是开玩笑嘛。”“来到申花后，蒂加纳一
直在抱怨引援上的不如意。其实，他手中能打
的牌，比老布多多了，还总是不满意。”
不了解“国情”，是目前俱乐部、球员和球

迷给蒂加纳贴上的最大标签。“前南教练为什

么在中国足球市场如鱼得水？一个主要原因，
是了解中国足球的‘国情’，踏实肯干。他们知
道，中国球员底子薄，所以有针对性地给球员
进行提高。像老布这么有名的教练，每堂训练
课，就像教中学生似的，给球员灌输自己的理
念，技战术打法。”短短几个月，他就把申花改
造成了一支至少有冠军相的球队。“而英超的
模式，强调分工。主教练重点负责赛场上的排
兵布阵，训练则主要是助理教练的事。蒂加纳
把英超的那一套，完全照搬到中超来，不管
用。”一位业内人士直指要害。
“讨伐”声中，蒂加纳的帅位摇摇欲坠。这

位中超最大牌的教练，会离开申花吗？何时谢
幕？以什么方式离场，被炒鱿鱼还是主动请
辞？或许还再要等待一段时间，才见分晓。但
至少，目前申花的“纳”片天，已经离法国人的
头顶，越来越远。 本报记者 钟喆
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巴洛特利面临最重停赛9场处罚

! ! ! !申花主帅蒂加纳躺在烧

烤的架子上!投资人朱骏把打

火机扔在桌上!一副无精打采

的样子"对申花目前的情况了

如指掌!只是自己对足球很失

望!几乎失去兴趣!于是懒得

去做什么调整##

朱骏不是一个慢条斯里

的人!他做事风风火火!讲究

效率与利益$ 对此现状!他居

然懒得做调整%

懒得相信!他是懒$ 只不

过!现在只能懒$

联赛打了五轮!尽管大投

入的申花成绩不尽如人意!但

给蒂加纳的时间绝称不上&足

够'! 没到所有人都忍无可忍

的地步$现在这个时候有点像

今年美国总统大选的形势!美

国人现在也说不准到底是把票投给奥巴马

好!还是把票留给共和党人比较好!只能走

一步看一步$申花绝对没到&换谁都比蒂加

纳好'的节点$ 这种时候!懒得调整其实是

&再观望一下'的另一种说辞$

其次!真要换!也有一个策略问题$ 一

般来说!目前申花要换帅!一定会&悄悄地

进村'!采取低调的手法!绝不会大张旗鼓$

等到生米煮成熟饭!朱骏只要再用大拇指按

几下!在微博上来句&形势所逼!不能再这么

懒下去了'!也算是前后呼应!民心所向$

最后一点!不得不提的是费用$也许你

要说!身体也进去了!还差一条腿吗% 蒂加

纳不是盐津枣!不是称斤头买的!上千万

元的开销!不能随随便便浪费!更何况用

钱的地方还很多! 比如想引进德罗巴等

等$ 朱骏是不是真对足球失去兴趣我不知

道!但我想!他绝对不希望上海球迷对足

球失去兴趣! 更不愿上海有关方面对足球

失去兴趣##

既然他懒得调整!我们就懒得点破!读

者们也大可懒得较真$

不过会不懒的!我们走着瞧$

高兴

! ! ! !蒂加纳会否走人？对此，申花投资人朱骏说
了一句意味深长的话：“我现在对足球很失望，
几乎失去了兴趣，因此也懒得去做什么调整。”

表面上看，朱骏不会马上对蒂加纳动刀，
但不排除他在试探外界反应，为接下去的调
整做铺垫。种种迹象表明，蒂加纳帅位不稳，
是既定事实。

朱骏昨天说：“这个赛季，申花加大投入，
请来了大牌主教练、大牌外援，我希望他们能
为上海、为申花带来荣誉、冠军，但现在外界
还是说我们这里、那里做得不好，比赛过程、
成绩还是一塌糊涂，你说，我要怎么办？还有
一个最关键的问题，就是如果现在真做调整，
很可能遭到各种反对声音质疑，又要骂又要
闹，何必呢？”

朱骏真的不会做调整吗？回过头来看申
花负于恒大之后，朱骏曾这样说：“我在这里
放一句话，就让我按自己的想法管理球队，当
然我管理球队不是指我排兵布阵，我的意思
是当我们俱乐部整个教练组、高层发现有些
队员或是教练的情绪浮躁、出现自我感觉良
好、场上表现糟糕的一些小问题的时候，我恳
请大家让我们去管理他们……”

以上言论，不排除是为了给“教练组开
刀”做铺垫。毕竟，本赛季中超唯一一位有英
超背景的主教练，是申花千辛万苦请来的，没
给足时间急于炒掉的话，总有一些自扇耳光
的味道。

实际上，早在同广州富力一战之后，申花
内部就已出现质疑蒂加纳的声音。尽管申花
当时一球小胜，但蒂加纳频繁变换阵容，令申

花高层们看得一头雾水。从昆明到西班牙，蒂
加纳率队已快 '个月，还没摸出道道吗？

而在申花负于恒大之后，更多人的耐心
被消磨。在使用曼塞的问题上，连普通球迷都
看得出来是蒂加纳的失误，赛后，有内部人士
私底下开始抱怨蒂加纳，“倒蒂”声音渐起。

而蒂加纳方面，早在第一场联赛前的媒
体通气会上，蒂加纳便话中有话。当时，蒂加纳
说，自己在欧洲，是真正意义上的老板，而在申
花，他只是个训练师。他曾列出一份 "$人的内
援名单，申花管理层却没有照此引进一人。

值得一提的是，本赛季贴身跟随阿内尔
卡的申花外援外教团队经纪人，已经连续两
场没有前来观战申花了。是否已经在为申花
物色下一任教练人选？ 本报记者 陶邢莹

“纳”个申花还能走多远？
最贵教练“蒂”造最差开局 !绿茵夜谈"

现
在
只
能
懒

!"#$ %&'(

———朱骏对申花现状态度意味深长
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这是他本赛季第三张红牌#包括追加$ "

故意脚踢亚历山大%宋 #

对宋犯规可视为他本赛季第四张红牌 #

(曼城本赛季英超还剩 !轮!如果停赛超过 !场!处罚将延续到下赛季)
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